

Die Auferstehung von Jesus - Ostern

Ein Wunder ist geschehen, Jesus ist von den Toten auferstanden. Er hat ein neues Leben und das feiern die Christen zusammen. In diesem Jahr nur mit der Familie - nicht in der Kirche.

Ich denke, ihr habt selber ganz viele Ideen, wie ihr Ostern feiern könnt. Etwas verstecken im Haus, in der Wohnung, im Garten, einfach was möglich ist bei euch.



So, dass jede Person von eurer Familie etwas suchen muss.

Den Frühstückstisch schön decken. Tischkärtchen für jedes. Ästchen auf den Tisch stellen oder eine Schale mit Moos und Pflanzen - dies kann man, wenn man einen Garten hat. Ein feines Frühstück miteinander zubereiten. Eier tütschen. Gemeinsames beten - dazu eine Kerze anzünden - oder in einer Feuerschale ein Osterfeuer anzünden, im Garten oder Cheminee. Mit Wasser ganz bewusst ein Kreuzzeichen machen. Wasser ist ein Symbol für das Leben. Fröhlich sein miteinander - wir dürfen uns freuen, denn Jesus lebt und als Zeichen dafür zünden viele Christen eine Kerze an. Jedes Jahr gibt es in der Kirche eine neue Osterkerze - in diesem Jahr wird die Osterkerze bei uns in der Seelsorgeeinheit Uzwil und Umgebung das erste Mal entzündet, wenn wir wieder alle gemeinsam feiern können, gemeinsam einen Gottesdienst besuchen dürfen. Darauf freue ich mich riesig und Ihr sicher auch!